



Ausschnitt aus: Der Hirte betrachtet die Gestalt des Bewusstseins auf dem Plateau G

[Neuberufung]

Nader Ahriman neu an der Kunsthochschule

Vom 1. April 2018 an lehrt Nader Ahriman als neuer Professor für Malerei an der weißensee kunsthochschule berlin. Der in Shiraz / Iran geborene Künstler tritt damit die Nachfolge von Werner Liebmann an, der im Oktober 2017 in den Ruhestand ging. Nach einem zweijährigen Studium an der Kunsthochschule Teheran studierte Nader Ahriman zunächst an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart später an der Universität der Künste Berlin. Ein Arbeitsstipendium (P.S.1) des Berliner Senats führte ihn nach New York, im Anschluss daran machte er den Meisterschülerabschluss an der UdK Berlin (1995). Seitdem ist er in Berlin freiberuflich tätig und hat gleichzeitig eine internationale Ausstellungsbiografie vorzuweisen. 2005 und 2006 übernahm er Gastprofessuren an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Karlsruhe.

AUSWAHL VON WERKEN IM NETZ:

www.gerhardsengerner.com

www.galerie-krinzinger.at/exhibition/nader_ahriman_die_hegelmaschine_trifft_die_weltseele/works

ENGLISH VERSION

Nader Ahriman Appointed Professor at Weißensee

Starting on April 2018, Nader Ahriman will be teaching as professor of painting at weißensee academy of art berlin. Ahriman, who was born in Shiraz (Iran), will follow Werner Liebmann in this position, who retired in October 2017. After beginning his studies at Teheran's Academy of Art, Nader Ahriman studied at the State Academy of Fine Arts in Stuttgart and later at the University of the Arts in Berlin. A work stipend from the Berlin Senate (P.S.1) made a stay in New York possible, and then he got his Meisterschüler degree at UdK in Berlin in 1995. Since then, he has been working in Berlin, and has been showing his work internationally. In 2005 and 2006, he was visiting professor at the State Academy of Fine Arts in Karlsruhe.

EXAMPLES OF HIS WORK ON THE INTERNET:

www.gerhardsengerner.com

www.galerie-krinzinger.at/exhibition/nader_ahriman_die_hegelmaschine_trifft_die_weltseele/works